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分類 市民の意見など 委員会の考え 委員会の対応

地域における子育て環境 子ども食堂への行政の積極的な関与を望む。 行政の積極的な関与が必要と考える。 議会で調査・研究

地域における子育て環境 屋内外の子どもの遊びの場を増やしてほしい。 子どもの遊び場の充実は必要と考える。 議会で調査・研究

子育て中の保護者に対する支援
市の子育て情報（HP等）に、コミセンでの子育て広場や、子
育てサークルなど、民間の活動に関する情報もリンクしてほし
い。

情報の一元化は必要と考える。 市当局に検討を求める

子育て中の保護者に対する支援 病児保育の利用手続をもっと簡素化できないか。 医療機関への情報提供を検討する。 市当局と情報共有

子育て中の保護者に対する支援
世帯の兄弟が定員の関係から保育園が別々にならないようにし
てほしい。

対応が必要と考える。 市当局と情報共有

子育て中の保護者に対する支援
親の経済力によって塾へ行ける行けないという格差が生まれる
が、このことにも経済的な支援がほしい。

社会福祉協議会による学習支援制度の周知が必
要である。

市当局と情報共有

子育て中の保護者に対する支援
子育てにより、限られた職種への就労しかできず、結果的に収
入水準が低くなり教育費の負担が厳しい。

子育てにおける経済的支援の在り方を考える。 市当局と情報共有

子育て中の保護者に対する支援
多子世帯への金銭的な支援が不足している。また、学用品のリ
サイクル等の取組を拡充してほしい。

子育てにおける経済的支援の在り方を考える。 市当局と情報共有

子育て中の保護者に対する支援 将来奨学金の返済が心配である。 子育てにおける経済的支援の在り方を考える。 市当局と情報共有

子どもを取り巻く環境の充実～どうする？あなたの地域の子育て～


